

## 個別懇談 ありがとうございます

インフルエンザの流行に伴って12月の初日は学級閉鎖となり、保護者の皆様には大変ご心配とご迷惑をおかけいたしました。4年生教室に、久しぶりに会えた友達と楽しそうに会話する笑顔と元気な笑い声が戻ってきて、担任としてうれしく思いました。やはり学校はこうじゃなくちゃいけませんね。

さて、そんな中で個別懇談を進めておりましたが、日頃の学校でのお子さんの様子や家庭での様子など、限られた時間の中でお子さんのがんばっている姿を共有できたことが何よりありがたかったです。

学年が上がってきて、学習内容も難しくなり、ひとひねりふたひねりしなければならなくなる算数、画数が多くなって難しくなる漢字など、学習の中にもお子さんを悩ますことが多くなってきたなど感じます。そして、教育相談で一人一人とお話しする中で、友達のことや学校生活のことを聞いてみると、それぞれに悩みや気にしていることを持っていて、思春期の入口に差ししかかってきたなど感じることも増えました。お子さんの健やかな成長、なによりこれから悩みながらもお子さんが自分らしく生きていけるように、さまざまな面でご家庭と学校とで手を携えていきたいと思えます。気付いたことがありましたら、いつでもどんなことでもお声掛けください。学校のこともしっかりお伝えしていきます。今後ともよろしくお願いいたします。

## 冬ドリルの集金があります

たった2週間の冬休みですが、お子さんの学びの習慣を途切れさせないよう、冬休みのドリルを選びました。短い上に楽しい行事もたくさんあるお休みですので、あまり負担のないものを選んだつもりです。冬休み中の課題につきましては、後日改めてご連絡いたします。ご理解の上、下記の通りご協力お願いいたします。

- 冬ドリル代 250円
- 集金日 明日12月10日(火)

鼓笛オーケションに向けて練習スタートしました！がんばります！

